

Media Online	Radarsemarang.jawapos.com
Tanggal	03 Agustus 2023
Wilayah	Kota Semarang



Jembatan Bendosari Semarang Ditargetkan Rampung Desember

<https://radarsemarang.jawapos.com/semarang/721822452/jembatan-bendosari-semarang-ditargetkan-rampung-desember>

RADARSEMARANG.ID, **Semarang** - **Jembatan** Bendosari yang menjadi penghubung Kelurahan Sukorejo dan Kelurahan **Sadeng** Kecamatan Gunungpati **Semarang** mulai dibangun sejak Juni lalu. **Jembatan** ini rusak parah karena **longsor** sejak dua tahun lalu.

Salah seorang warga RT 1 RW 1 Sukorejo Arif Syaifudin, 33, mengungkapkan, akibat **longsor**, sejumlah rumah warga rusak dan dindingnya retak.

Selain itu, warga Kalialang Lama ketika bepergian harus melewati jalan yang sedikit lebih jauh. Ia harus berputar melewati Perumahan Greenwood, sehingga jarak tempuhnya lebih lama.

"Kalau lewat **Jembatan** Kali Kripih ini hingga jalan raya ke atas sekitar dua menit saja, tetapi kalau muter ke Greenwood hingga 10 menit," katanya.

Pantuan *Jawa Pos Radar Semarang*, sekitar 20 pekerja dan tiga alat berat dikerahkan untuk membangun konstruksi **Jembatan** Bendosari.

Terlihat, truk atau tiang pancang sudah mulai terbentuk kerangkanya **Jembatan** Bendosari ini sangat penting bagi warga, karena merupakan akses utama warga Bendosari ke Kalialang maupun sebaliknya. Mulai dari anak sekolah hingga pekerja.

Pada kesempatan yang sama, akibat perbaikan **jembatan** ini, dua rumah warga RT 1 RW 1 Kalialang Lama Kelurahan Sukorejo, Gunungpati mengalami kerusakan.

Terlihat, satu rumah warga mengalami kerusakan dengan runtuhnya teras dan rumah lainnya mengalami keretakan. Salah seorang warga, Supari, 54, mengaku sebelum adanya perbaikan, rumahnya baik-baik saja.

"Sekarang rumah saya retak karena dikeruk, kalau rumah sebelah lebih parah lagi, sekarang sudah pindah ke (rumah) anaknya, tetapi sudah dikoordinasikan ke RT, RW, Kelurahan, mas," ujarnya.

Sementara itu, Pejabat Pembuat Komitmen (PPKom) Rekonstruksi **Jembatan** Bendosari Titus Tonny Wibowo menjelaskan, rekonstruksi **jembatan** itu direncanakan sejak tahun lalu.

"Ini sudah proses pengerjaan **Jembatan** Bendosari sekaligus penanganan longsohnya itu," katanya.

Pengerjaan **Jembatan** Bendosari dilakukan 180 hari, sejak 15 Juni 2023 hingga 11 Desember 2023. **Jembatan** tersebut merupakan pengganti **jembatan** lama yang sudah putus.

Panjangnya 50 meter dengan lebar total 8 meter. Terdiri dari 6 meter jalan dan 2 meter trotoar. Anggaran untuk membangun **jembatan** ini sekitar Rp 11,5 miliar.

Ia berharap, warga mendukung rekonstruksi **Jembatan** Bendosari. "Karena memperlancar mobilisasi aktivitas warga di dua kelurahan tersebut," jelasnya. (fgr/mg10/mg12/ton)